



4月8日(火)、校庭まわりの桜の花が満開を迎え、入学式が無事に行われました。15名の新入生の元気いっぱいの「はいっ!」という返事が、数年前にリニューアルした体育館に響きました。6年生のお兄さんやお姉さんも優しく見守ってくれました。式辞では、「元気なあいさつをしよう」「先生の話をしっかり聞こう」「友達と仲よくしよう」の3つをがんばってほしいというお話をしました。

子どもたちが安心して学習したり、運動したりできる学校を目指して、教職員一同、心を合わせ、力を尽くしてまいります。ご協力・ご支援をよろしくお願ひします。



進級おめでとう!

4月9日(水)、令和7年度始業式を無事に行うことができ、大変うれしく思います。2年～6年生の皆さんも、新たな気持ちで新学年での学習や活動にワクワクしていることでしょう。

始業式では、子どもたちに竹の実物を見せて、「節目」の大切さを伝えました。竹には、いくつもの節があり、そのひとつひとつ節に竹を成長させる力があります。さらに、竹はどんなに強い風に押し倒されても、折れることなく、また起き上がって成長を続けます。このようにしなやかに曲がって、元に戻ることができるのも「節」があるおかげです。

毎日の学校生活の中で「強い節」を作つて成長する豊南っ子118名全員の姿を期待しています。

お子様のことで心配や不安なこともあるかと思います。そんな時は、ぜひ担任や学校まで遠慮なくご相談ください。今後ともよろしくお願ひいたします。



お世話になりました

今回の異動で6名の先生方が退職・転任されました。

河合美津代	教頭	豊橋市立杉山小学校へ
鈴木小百合	教諭	豊橋市立二川南小学校へ
森田 晃央	教諭	豊橋市立幸小学校へ
木村 来美	養護教諭	ご退職
鳥山 知秀	用務員	ご退職
木村 有貴	校務支援員	ご退職

よろしくお願いします!

今年度、新しく5名の先生方が仲間入りしました。

廣田 恭子	教頭	豊橋市立飯村小学校より
惣卜 雅史	教諭	豊橋市立栄小学校より
長尾 康平	教諭	新任講師として採用
渡邊 浩高	用務員	豊橋市立花田小学校より
白柳 敬典	校務支援員	豊橋市立芦原小学校より